

# Siedler auf Wanderschaft

Bester Kegler nach dem Maigang wurde Mark Gasche



Die Siedlergemeinschaft unternahm ihren Maigang und ermittelte anschließend den Maikönig, der in diesem Jahr Uwe Peppenhorst heißt.

**MÜNSTER-GIEVENBECK.** 48 Männer der Siedlergemeinschaft Gievenbeck trafen sich am Mahnmahl an der Niederstiege und machten sich auf den Weg nach Roxel zur Gaststätte Brintrup. Der Maigang führte die Männer an der Siedlung vorbei nach Gievenbeck Südwest zunächst zum Ramertsweg, wo

auf die Maiwanderer ein Imbiss und Getränke warteten, organisiert vom Schützenkönig der Siedler, Ralf Stockmann, und serviert von seiner Königin Marion Mattauch und dem Hofstaat. Dann ging es zum Ziel des Maigangs, der Gaststätte Brintrup.

Dort wurde mit „Zehn

Wurf in die Vollen“ der neue Maikönig ausgekegelt. Sieger und damit Maikönig 2012 wurde Uwe Peppenhorst nach einem spannenden Stechen mit zwei Vereinskameraden. Bester Kegler war Mark Gasche. Die Pumpenkette musste Georg Mlinarzik mit vier Pumpen mit nach Hause nehmen.